



Son obligados a ponerse del lado de MC, señala

# PRI denuncia amenazas de Samuel a diputados locales

**CAROLINA VIGGIANO**, secretaria del tricolor, apunta que ante las presuntas presiones algunos sí claudicaron; AMLO y Sheinbaum, molestos porque el gobernador se bajó de la contienda: PAN

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**L**a secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, acusó al gobernador de Nuevo León, Samuel García, de amenazar a miembros del tricolor y del PAN en el estado, para obligarlos a pasarse a Movimiento Ciudadano.

Tras la presentación del equipo de campaña de Xóchitl Gálvez, se refirió a las presiones de las que, dijo, fueron objeto los diputados de la oposición en Nuevo León.

La también legisladora federal señaló que fue de tal nivel el acoso, que se metieron no sólo con los diputados, sino que los presionaron a través de amenazas directas hacia sus familiares.

**SAMUEL GARCÍA** acusó el sábado al PRI y al PAN de descarrilar su camino a la Presidencia de la República en 2024; sin embargo, se apuntó para participar en 2030.

## Eldato

"Samuel, desde hace muchos meses, ha estado amenazando a las diputadas y a los diputados y a sus familias, hay el caso específico de una diputada a la que le dijeron en la empresa donde trabajaba el esposo o renuncia al PRI o te corremos a ti, donde tenía más de una década trabajando con un buen sueldo, le cerraron todos los negocios a su familia.

"Es más, a otros les cerraron el agua, para obligarlos a que pudieran ponerse del lado de Movimiento Ciudadano y a renunciar al PRI o al PAN. Algunos sí claudicaron, una alcaldesa de nosotros se fue con ellos", denunció.

Sobre la situación de Movimiento Ciudadano luego de que Samuel García se retiró de la contienda presidencial, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que el mandatario Andrés



LA PRIISTA en el pleno de la Cámara baja, el 9 de noviembre.

**EL MÁS MOLESTO** de todo esto es López Obrador y la segunda persona más molesta es Sheinbaum, porque se les cayó su corcholata para dividir el voto opositor, el voto de la clase media

**Marko Cortés**  
Dirigente nacional del PAN

Sobre la situación de Movimiento Ciudadano luego de que Samuel García se retiró de la contienda presidencial, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que el mandatario Andrés Manuel López Obrador y la precandidata de Morena a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, son los que están más enojados por esta "baja", porque el gobernador era su corcholata para dividir el voto opositor.

Dijo que desde el oficialismo "deben estar muy molestos" por la forma en la que terminó la participación del gobernador

de Nuevo León en los comicios presidenciales, porque era parte de la estrategia para mantener el golpeteo en contra de Xóchitl Gálvez.

"El más molesto de todo esto es López Obrador y la segunda persona más molesta es Sheinbaum, porque se les cayó su corcholata para dividir el voto opositor, el voto de la clase media y entiendo que se moleste López Obrador y entiendo que se moleste Sheinbaum, pero la ley es la ley", manifestó.

Para el líder nacional del blanquiazul la salida de Samuel García del proceso electoral también representará una oportunidad para que el equipo de Xóchitl Gálvez, y los partidos que la acompañan en la campaña presidencial, capten un mayor número de votos de los indecisos y de los "AMLOfendidos".

Señaló que el desafío es consolidar la fuerza individual de cada partido y sumar esfuerzos con los miembros de la sociedad civil y de los ciudadanos apartidistas, pero que están de acuerdo en el proyecto de país que representa Xóchitl Gálvez.

“

**SAMUEL**, desde hace muchos meses, ha estado amenazando a las diputadas y a los diputados y a sus familias (...) Algunos sí claudicaron, una alcaldesa de nosotros se fue con ellos

**Carolina Viggiano**  
Secretaria general del PRI

”